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B E S C H L U S S  
 

aus der 10. Sitzung 
der Stadtverordnetenversammlung 

am Donnerstag, 14.07.2022 
 

 

 
Öffentliche Sitzung 
 

 
27. Anfrage des Stadtverordneten David Marohn zum Nahverkehr AF-26/2022 
 
Die Anfrage wird gem. Geschäftsordnung zur nächsten Sitzung der Stadtverordnetenversammlung 
beantwortet. 
 
Anfrage: 

1) Kann ermittelt werden, wie viele Busfahrkarten für den innerörtlichen Busverkehr in 
einem Kalenderjahr gelöst werden/wurden. Exakte Werte, wenn vorhanden ansonsten 
Schätzwerte aus der Vergangenheit (z. B. aus Verhandlungen mit den 
Busunternehmen)? 

2) Welche zusätzlichen Kosten würden der Stadt Nidderau entstehen, wenn der Preis des 
innerörtlichen Bustickets um einen EURO reduziert würde? 

 
David Marohn 
 
 
Beratungsergebnis: 
 
 
Abstimmungsergebnis  
Ja-Stimmen:   ()  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0), FDP (0)  
Nein-Stimmen:  ()  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0), FDP (0)  
Enthaltungen:  ()  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0), FDP (0)  
 




